



## Qu'est-ce qu'être missionnaire ?

Du 13 au 20 octobre se déroulera la *semaine missionnaire mondiale*, pour laquelle le pape François a choisi cette année le thème suivant : *Allez et invitez tout le monde à la noce* (cf. Mt 22, 9). Ainsi, selon l'évangile de Matthieu, être missionnaire consiste à rejoindre et à inviter *tout le monde*, du fait que l'invitation du Christ s'adresse bel et bien à tous.

En 1959, le franciscain Éloi Leclerc, qui fut déporté pendant la guerre, a composé l'une des plus belles réflexions sur la mission que je connaisse. Puisque je serais personnellement bien incapable d'écrire un texte aussi remarquable que le sien, il me semble bon de vous faire découvrir ses propres mots :

*« Le Seigneur nous a envoyés évangéliser les hommes. Mais as-tu réfléchi à ce que c'est qu'évangéliser les hommes ? Évangéliser un homme, vois-tu, c'est lui dire : Toi aussi, tu es aimé de Dieu dans le Seigneur Jésus. Et pas seulement le lui dire, mais le penser réellement. Et pas seulement le penser, mais se comporter avec cet homme de telle manière qu'il sente et qu'il découvre qu'il y a en lui quelque chose de sauvé, quelque chose de plus grand et de plus noble que ce qu'il pensait, et qu'il s'éveille ainsi à une nouvelle conscience de soi. C'est cela lui annoncer la Bonne Nouvelle. Tu ne peux le faire qu'en lui offrant ton amitié. Une amitié réelle, désintéressée, sans condescendance, faite de confiance et d'estime profondes.*

*Il nous faut aller vers les hommes. La tâche est délicate. Le monde des hommes est un immense champ de lutte pour la richesse et la puissance. Et trop de souffrances et d'atrocités leur cachent le visage de Dieu. Il ne faut surtout pas qu'en allant vers eux, nous leur apparaissions comme une nouvelle espèce de compétiteurs. Nous devons être au milieu d'eux des témoins pacifiés du Tout-Puissant, des hommes sans convoitises et sans mépris, capables de devenir réellement leurs amis. C'est notre amitié qu'ils attendent, une amitié qui leur fasse sentir qu'ils sont aimés de Dieu et sauvés en Jésus-Christ ».*

*Éloi LECLERC dans « Sagesse d'un pauvre »*

### Accueil

Mardi – vendredi  
de 16h-18h30  
Samedi 10h-12h  
Au 3 rue Jaume

### Permanence du père

François Barriquand  
Mercredi 16h-18h  
Au 5 rue Jaume



Paroisse sainte-Colombe

## INSTALLATION DE NOTRE NOUVEAU CURÉ



Samedi 28 septembre 2024, lors de la messe à l'église sainte-Colombe, en présence de notre évêque Dominique Blanchet, de nombreux prêtres et diacres, le père François BARRIQUAND a été officiellement installé curé dans notre paroisse de Chevilly-Larue.

La communauté paroissiale a répondu à l'appel, l'église était pleine pour l'accompagner dans sa nouvelle mission.

Ce fut marquant de voir tous les gestes symboliques au cours de cette célébration ; père François a proclamé l'Évangile ;

entouré des membres de l'EAP, il a professé la foi de l'Église devant toute l'assemblée. Après avoir renouvelé les promesses presbytérales, il a revêtu la chasuble.

Le père François a remercié notre évêque pour la confiance qu'il lui accorde, puis a adressé quelques mots à l'assemblée, se disant désireux de collaborer avec toutes et tous dans sa nouvelle paroisse, qu'il veut ouverte et dynamique. Avant l'envoi de cette belle célébration et chaleureuse cérémonie, comme de coutume, les clés de l'église lui ont été remises par la municipalité.

Et c'est en jubilant et criant de joie que nous nous sommes retrouvés sur le parvis autour d'un pot de l'amitié qui a permis de nombreux échanges qui se sont poursuivis autour d'un repas partagé.

Père François, nous ferons de notre mieux pour que vous vous sentiez bien ici et pour vous aider dans votre mission. Nous souhaitons que notre paroisse soit un lieu d'écoute, d'accueil pour tous, de transmission et d'approfondissement de la foi en Jésus-Christ.

Il ne nous reste plus qu'à continuer à marcher ensemble sur le chemin ouvert par le Seigneur, à répandre autour de nous la joie de l'évangile, et partager l'espérance et la fraternité.

Les photos prises lors de la messe d'installation du père François [sont en ligne sur le site de la paroisse](#) à la rubrique "Arrêt sur événements".



Nadia LATOUCHE  
VP Équipe d'animation pastorale

## RENCONTRE MUSICALE

« La rencontre musicale proposée par Jie, Amélie et James m'a fait grand plaisir. Le trio cor, guitare et piano nous a transportés à travers le monde par des morceaux pleins de clins d'œil culturels de variété et de fraîcheur. Chaque petit mot d'introduction a été une invitation au partage émotionnel de l'assistance, importante malgré la météo, et toute mélangée.

Les jeunes ont été au "TOP" de l'organisation ils ont su, pour une fois, nous

présenter les gâteaux comme un plus à notre libre participation financière : l'idée est magnifique !

Ce qui m'a réjoui aussi, c'est de les reconnaître (reconnaître leurs têtes ?) grâce à leur fréquentation de notre communauté paroissiale aux offices, pour les lectures et aux mercredis d'été.

Je vois dans tout cela du vrai renouveau : **MERCI A TOUS !** » -- Andrée

« Cette rencontre musicale était une très bonne expérience pour tous les jeunes. Les morceaux étaient variés, très beaux et bien expliqués par la maman d'Amélie. Nous avons tous beaucoup apprécié ce moment de convivialité avec les gens de la paroisse. **Merci à eux !** » -- Chloé

« Pour moi c'était la première fois que je participais à ce genre d'évènement et j'ai adoré ! Les trois musiciens nous ont fait voyager aux quatre coins du monde, il n'y avait qu'à fermer les yeux et se laisser transporter dans chaque pays. Une vraie chance que nous ayons d'avoir ce type d'initiative dans notre doyenné. **Je re-signe pour l'année prochaine !** » -- Maxime.

Pour voir le concert en entier : <https://youtu.be/uhPRZdelxh8?si=uE853s6zll60p1Qd>

Et pour voir [quelques photos c'est ce lien.](#)





## SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

Chaque année, à l'occasion de la semaine missionnaire mondiale, le pape choisit un thème et partage dans un message un texte de réflexion, adressé à toute l'Eglise dans le monde, à chaque paroisse, chaque communauté, chaque fidèle. Cette année le pape a choisi pour thème :

**Allez et invitez tout le monde à la noce** (cf. Mt 22, 9) en analysant la parabole évangélique des noces (cf. **Mt** 22, 1-14). Dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, le pape met en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "**Communion, participation, mission**", devra relancer l'Eglise dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain.

Cette année, cette Semaine Missionnaire Mondiale pour la Mission aura lieu du dimanche 13 octobre au dimanche 20 octobre 2024.

Sur notre diocèse, le doyenné Fontenay-sous-Bois vous invite à l'église sainte-Thérèse (Fontenay-sous-Bois) pour plusieurs rendez-vous pour vivre pleinement la Semaine Missionnaire.

Pour en savoir plus : <https://catholiques-val-de-marne.cef.fr/actualites/actualites-de-leglise/325134-semaine-missionnaire-mondiale/>

## Semaines Sociales de France 2024

Les Semaines Sociales de France vous donnent rendez-vous pour leur 98ème rencontre.

Nous vivons une crise du rapport au travail. La crise des retraites en a été l'un des symptômes majeurs, avec cette impression que les Français ne voulaient plus travailler, ou plutôt qu'ils travaillaient pour leur retraite... Les bifurcations de plus en plus fréquentes des jeunes cadres, vers des métiers qui ont plus de sens pour eux, en est un second témoignage. Le monde du travail s'est diversifié, voire atomisé, et il est difficile d'avoir une analyse commune.

C'est pourquoi cette année la rencontre annuelle des Semaines sociales de France sera dédiée au thème :  
« **Pourquoi allons-nous travailler ?** »

L'antenne de Créteil des SSF, la Pastorale du Travail et l'écologie intégrale du diocèse de Créteil vous invitent le samedi 12 octobre 2024 à l'Institut Catholique de Paris – Campus de Reims et les samedi 23 et dimanche 24 novembre 2024 à l'Institut Catholique de Paris et en ligne :

le samedi 12 octobre 2024 à l'ICP à Reims

les samedi 23 et dimanche 24 novembre 2024 à l'ICP à Paris et en ligne.

Inscription obligatoire :

- Pour le 12 octobre à Reims : 15€

- Pour les 23-24 novembre à Paris : 18€ la demi-journée 65€ les deux jours.

Gratuit pour les moins de 26 ans.

- En ligne avec les replays = 40€ le tarif normal et 15€ le tarif moins de 26 ans

Pour en savoir plus : <https://catholiques-val-de-marne.cef.fr/actualites/325089-semaines-sociales-de-france/>

\*\*\*\*\*

### LE MONDE COMME UN JARDIN. CULTIVER LA TERRE – CULTIVER L'HUMAIN ; UNE QUESTION DE SENS

EXPO DU 12 OCTOBRE AU 8 NOVEMBRE A L'EGLISE SAINT-LEONARD

2 rue Jean Jaurès à L'Haÿ-Les-Roses

De 10h00-12h00 : lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi et samedi

De 14h00-16h30 : mercredi

De 15h00-17h00 : lundi-mardi-jeudi-vendredi

De 15h30-18h00 : samedi



# Prenez date

## Dans notre paroisse

<p><b>Eveil à la Foi</b> <b>Dimanche 13 octobre</b> à 10h30 à Notre-Dame</p> <p><b>Aumônerie 6<sup>ème</sup>/5<sup>ème</sup></b> <b>Dimanche 13 octobre</b> : 10h-15h à Notre-Dame</p> <p><b>Réunion TMS-CCFD</b> <b>Mardi 15 octobre</b> : 19h45 au 3 rue Jaume</p> <p><b>Préparation Messe des Peuples</b> <b>Judi 24 octobre</b> : 19h30 au 3 rue Jaume</p> <p><b>Messe de la Toussaint</b> <b>Vendredi 1<sup>er</sup> novembre</b> : 10h30 à sainte-Colombe</p>	<p><b>Messes dominicales</b> <b>Samedi</b> 18h30 à sainte-Colombe <b>Dimanche</b> 9h au Bon-Pasteur 10h30 à Notre-Dame-de-la-Trinité</p> <p><b>Messes en semaine</b> <b>Mardi 19 h</b> à sainte-Colombe <b>Mercredi 19h</b> à Notre-Dame-de-la-Trinité <b>Judi 9h</b> au Bon-Pasteur</p>
<p><b>Quête impérée</b> <b>Samedi 12 et dimanche 13 octobre</b> <b>Pour la Journée Mondiale des Missions</b></p>	<p><b>Rendez-vous hebdomadaires</b> <b>Chapelet</b> <b>Mardi 18h15</b> à sainte-Colombe</p> <p><b>Assemblée de louange animée par la fraternité</b> <b>Ouvre-toi Béthanie</b> <b>Judi 19h</b> à Notre-Dame-de-la-Trinité</p>
<p><b>ACCUEIL VACANCES SCOLAIRES</b> <b>Du samedi 19 octobre au lundi 4 novembre</b></p> <p>L'accueil sera ouvert : le samedi de 10h à 12h au 3 rue Jaume et rouvrira ses portes le mardi 5 novembre aux horaires habituels.</p>	<p><b>Le Mouvement Spirituel des Veuves</b> vous invite à sa <b>MESSE de RENTREE</b> <b>présidée par le Père Gilles Eslinger</b> Samedi 19 octobre 2024 à 15 heures église saint-Charles-Borromée <u>Joinville le Pont</u> (5, rue de Paris)</p>
<p><b>TMS-CCFD Terre Solidaire</b></p> <p>Lors de ses rencontres mensuelles, T.M.S. l'équipe locale du CCFD réfléchit sur le thème de l'année afin de mieux comprendre les difficultés rencontrées dans les pays du sud pour assurer leur développement et lutter contre la faim et les inégalités. Cette année le thème retenu est :</p> <p><b>Justice économique pour les pays d'où nous extrayons notre pétrole, nos minerais.</b> <b>N'hésitez pas à nous rejoindre.</b></p> <p><i>Les rencontres se tiennent alternativement à Chevilly au 3 rue Jaume ou à L'Hay-Les-Roses au Moutier</i></p>	

## COMMUNAUTE

### Nos joies :

#### Baptême à sainte-Colombe :

Eyden MARTHELI – Noé EDOUARD – Soan AVRIL

### Nos peines :

#### Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Madame Christiane CHATEAU – Madame Michèle GUIMARD

Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

#### Nous contacter :

ISSN : 2268-9389

Paroisse sainte-Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Courriel : [secretariat.saintecolombe@yahoo.fr](mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr)

Le site de la vie du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

*Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !*